



C/ Leopoldo Calvo-Sotelo, 7, Oviedo
 Contáctanos: club@lne.es Teléfono: 985 279 731 (de 12 a 14 y de 18 a 19 horas)
 Directora: María José Iglesias



La Cicloturista El Gamoniteiro, de 83 kilómetros, se celebra el día 29

La prueba, que en esta tercera edición añade una alternativa más accesible, de 30 kilómetros, aspira a reunir a 200 participantes

E. P.
Oviedo

La III Cicloturista El Gamoniteiro espera reunir a 200 participantes el próximo 29 de junio. Con salida del polideportivo de Bárzana, a las 9:00 horas, recorrerá 83 kilómetros con 2.500 metros de desnivel positivo. El evento deportivo fue presentado ayer en el Club LA NUEVA ESPAÑA, con la asistencia del presidente de la Federación de Ciclismo del Principado, José Antonio Díaz «Walker», el alcalde de Quirós, Rodrigo Suárez, y el director de la prueba, Alejandro Torre.

En el recorrido por los valles del Trubia y su entorno, tres puertos que han sido final de etapa en la Vuelta Ciclista a España: el alto de la Cobertoria, la Cruz de Linares y el Gamoniteiro, a 1.771 metros de altitud. En esta edición se ha incorporado una novedad, aseguró Alejandro Torre, en referencia a un recorrido de 30 kilómetros y 1.400 metros de desnivel positivo previsto. Partirá del Museo Etnográfico de Quirós para dirigirse hacia el alto de la Cobertoria y con final en El



Por la izquierda, Alejandro Torre, Rodrigo Suárez y José Antonio Díaz, «Walker». | David Cabo

Gamoniteiro. Los organizadores resaltaron «la alta participación de fuera de Asturias, que es del 38%, con cicloturistas de Castilla y León, Galicia, Islas Baleares, Andalucía y sobre todo de la Comunidad de Madrid».

Torre hizo hincapié en la «inyección económica que supone para el concejo y el valle, aparte de que sirve de posicionamiento para el resto del año, como destino cicloturista y complemento de ocio en Asturias».

El presidente de la Federación de Ciclismo del Principado animó a los organizadores «a seguir con esta actividad» en próximos años. El alcalde de Quirós también apostó por continuar con la Cicloturista El Gamoniteiro y trasladó que eventos como este permiten «dar a conocer el concejo» además de recibir a numerosos visitantes.

El director de la prueba trasladó su agradecimiento a los ayuntamientos de Quirós, Proaza, Santo Adriano, Oviedo y Lena, a las entidades de seguridad, a los colaboradores y a los patrocinadores que hacen posible que se celebre la cita deportiva, así como al Principado. Hay, añadió, más de un centenar de personas implicadas en la organización.

Las inscripciones para participar en la tercera edición de la Cicloturista El Gamoniteiro estarán abiertas durante toda esta semana, hasta el domingo. Además de la prueba se organizarán también una charla coloquio el día anterior a la prueba, actividades para acompañantes durante el sábado y una comida de confraternización.

FÚTBOL

Geni, nuevo entrenador del filial del Avilés

Geni será el entrenador del segundo equipo del Avilés, que milita en Segunda Asturfútbol, la próxima temporada. El asturiano jugó también en las filas del Oviedo, tanto del filial como del primer equipo, con el que llegó a jugar en Primera División. Tras su etapa azul, pasó por el Rayo Vallecano, el Jaén y el Alavés. En 2012 llegó al Avilés, entonces en Segunda B, equipo en el que estuvo hasta 2015, llegando a ser el equipo capitán del equipo blanquiazul. Las dos últimas temporadas de su carrera las pasó en el Marino, en Tercera.

BALONMANO

Inés Suárez, del Lobas, jugará el Mundial universitario

La jugadora del Lobas Oviedo, la portera carbayona Inés Suárez, disputará con la selección española de balonmano el Mundial universitario que se va a disputar en Antequera (Málaga) a partir del domingo y hasta el 30 de junio. Allí estará otra jugadora del primer equipo del Lobas Oviedo, la lateral valenciana Elena Martínez, aunque en este caso la jugadora ya ha anunciado su fichaje por el Atlético Guardés tras el descenso del equipo asturiano de la Liga Guerreras Iberdrola.

Balonmano

Un homenaje como base para el resurgir del balonmano asturiano

Los 14 internacionales desde 1992 verán reconocida su trayectoria con varios actos el próximo domingo

J. J.
Gijón

«Que el domingo sea el día del balonmano asturiano». Esa es la pretensión de la Asociación de Balonmano del Principado de Asturias que el día 23 organiza el segundo de los homenajes a los internacionales asturianos de este deporte. Será una jornada que se iniciará a las diez de la mañana con la celebración de un torneo que tendrá lugar en un escenario particular, el Campo Valdés, donde seis equipos de la categoría benjamín harán una

exhibición. Competición en la que se llevará a cabo un homenaje a los equipos alevines del Grupo Covadonga, octavo en el campeonato de España, y Balonmano Gijón, medalla de plata en el mismo. También estarán los jugadores homenajeados, que firmarán autógrafos y se harán fotos con los aficionados.

El homenaje en sí será a continuación en la Colegiata de San Juan Bautista. En esta segunda remesa estarán los internacionales a partir de 1992, los anteriores ya fueron reconocidos el pasado año. Son 14 y coinciden con la edad de



De izquierda a derecha, Amalio Álvarez, Paco Álvarez, Falo Méndez, Jorge Pañeda, Maurício Mata, Ramón Gallego, Enrique Arenas y Alfonso Rodríguez Allén, en la presentación del homenaje. | LNE

oro del balonmano asturiano ya que entre ellos hay medallistas olímpicos y campeones del Mundo y de Europa: Jessica Alonso, Víctor Alonso, Víctor Álvarez, Vanesa Arobes, Alex Costoya, Alberto Entreríos, Raúl Entreríos, Rubén Garabaya, Eli López, Jorge Martí-

nez, Carlos Prendes, Carlos Ruesga, Ana Temprano y Abel Serdio. No podrán estar todos, aunque las ausencias son por buenas noticias, Abel Serdio, Jorge Martínez y Jessica Alonso porque están concentrados con las selecciones nacionales preparando los Juegos Olímpicos

es y es duda Víctor Alonso porque su mujer está a punto de dar a luz.

Los actos fueron presentados ayer en el Ayuntamiento de Gijón por el concejal Jorge Pañeda y la directiva de la Asociación de Balonmano del Principado de Asturias encabezada por Falo Méndez.